



大好評！！

恒例の北名古屋市水中運動くらぶ

今年は栗島小学校へ行きました！

7月21日・22日に水泳部(競泳)の皆さんが、栗島小学校に出向き、小学生に泳ぎを教えました。早速、その様子を栗島小学校のHPに掲載していただきましたので、紹介します。



栗島小学校 -Kurishima Elementary School-

—みんなが笑顔で元気な学校—



1日目、とても暑い日でした。泳げるようになるかな・・・と不安な子どもたちもいます。まずは、水に慣れるところから。

2日目は少し曇天。プールからあがると寒いくらいでしたが、水の中ではみんな元気いっぱい！

そうそう、体をまっすぐ伸ばして～

一人ずつしっかりと基本を丁寧に教えています。

2日目、最後の検定シーン。新川生が前・左・右で、手で水流をつくり、1センチでも長く泳げるように応援します。新川生の「がんばれ！もう少し！」という大きな声援も後押しして、25m泳げた子がたくさん出ました！

2日間、水泳部のみなさん、お疲れさまでした。たった2日間で、こんなにみんな泳げるようになるなんて、さすがです。最後の検定も感動的で、プールサイドにいたお母さんの中には、「全然泳げなかったのに、泳げてる！！」と涙ぐんでいる方も。そして、最後の5分間の「自由に遊びましょう」では、お兄さん、お姉さんにまとわりついて楽しんでいました。本当にみなさん、ありがとうございました。

最後に、新川生が担当した子ども一人ずつに修了証を渡します。子どもたちも嬉しそうでした。そして、「いいか、新川高校へ来るんだぞ」と未来の高校生に新川アピールをしてくれた部員さん。逞しい水泳部員です。

